

PODIUMS

Le Cedre a remis ses trophées

Frantz Lallemand (La Bête à Pizza, Fast casual) "meilleur directeur de réseau", Marc Serruad (Body First) "meilleur taux de progression" et Etienne Falgoutier (Physioform) "meilleur développeur à l'international". Le Cedre vient de décerner ses trophées 2003 (voir photo).

Depuis son lancement en 1997, le Cedre s'est imposé en tant que leader du marché de la franchise en France. C'est en 1997 que le Cedre a lancé sa première édition de trophées. Cette année-ci, le Cedre a récompensé les meilleurs dirigeants de réseaux, les meilleurs taux de progression et les meilleurs développeurs à l'international.



Le Cedre a récompensé les meilleurs dirigeants de réseaux, les meilleurs taux de progression et les meilleurs développeurs à l'international. Cette année-ci, le Cedre a récompensé les meilleurs dirigeants de réseaux, les meilleurs taux de progression et les meilleurs développeurs à l'international.